

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# La Junta investiga las grietas del Pablo Picasso ante la alarma de los padres

Por seguridad se han cerrado dos patios del colegio, aunque se ha descartado cualquier peligro para los escolares ■ Los técnicos realizan catas para analizar el estado del suelo

ENE | CARBAJOSA

La Junta de Castilla y León ha iniciado la investigación de las grietas aparecidas en la estructura de los módulos que forman el colegio Pablo Picasso, ante la alarma social generada entre los padres al conocer que se estaban produciendo fisuras en distintas partes de las fachadas.

Una situación que comenzó hace unas semanas en el comedor escolar, con el desprendimiento de varios azulejos y el descuadre de la ventana, ante lo cual, los trabajadores del centro acudieron a comunicarlo al Ayuntamiento, que tras detectar los problemas en la construcción y que no eran trabajos de mantenimiento, como afirma el alcalde, Pedro Samuel Martín, actuó de inmediato y trasladó su preocupación a la Dirección Provincial como institución responsable en materia de Educación.

Tras observar las grietas en las hojas de ladrillo cara vista en todas las esquinas de los módulos que forman el edificio se pusieron los testigos de sujeción en la fachada para comprobar si las fisuras variaban o experimentaban mayor apertura.

Una preocupación que comparten tanto los responsables municipales como de la Junta, por lo que los técnicos realizan inspecciones diarias para determinar el estado de la estructura y comprobar si se producen más hendiduras o se abren más las existentes.

No obstante, y aunque de momento reconocen que "la seguridad de los niños y la comunidad educativa está garantizada" y se descarta el peligro de derrumbe del edificio, se ha procedido al vallado de dos de los patios del centro para evitar riesgos y que



La Junta ha procedido a vallar dos patios para evitar riesgos y las paredes mantienen las bandas de sujeción. | ENE

## Llamamiento a la calma para seguir el ritmo normal del centro

La aparición de las numerosas grietas en la estructura del colegio, que se construyó por fases y que han surgido en los distintos bloques, ha creado inquietud y preocupación entre la sociedad carbaJoseña, especialmente entre los padres del medio millar de alumnos de Infantil y Primaria que acuden a diario a sus aulas. En este sentido, los responsables educativos y municipales insisten en que la seguridad de los alumnos y profesores está garantizada y hacen un llamamiento a la calma para que los padres no generen alarma social que sólo contribuye a alterar el ritmo y el funcionamiento normal del centro, ya que de otra manera, si hubiera mayor peligro se procedería a la evacuación de las instalaciones. Como medidas cautelares se han cerrado dos de los patios del arenero donde salían los más pequeños y se ha cambiado la entrada y salida del colegio para los alumnos del último ciclo de Primaria por la puerta situada enfrente del complejo deportivo municipal.

los niños salgan a las zonas más afectadas.

En estos momentos, la Junta, tras la visita de los técnicos de la Unidad Técnica de Educación, el director provincial y el jefe de la Inspección Educativa, ha encargado a una empresa especializada la realización de catas en el terreno y un estudio geotérmico para determinar la patología del edificio.

Una vez que en Educación se tenga el informe técnico con los resultados de los análisis, se decidirá qué actuaciones acometer en el edificio, para corregir estas deficiencias, aunque reiteran en mantener la calma.

## ■ SANTA MARTA

# El Juzgado anula el derecho de superficie del tanatorio

ENE | SANTA MARTA

El Juzgado de lo Contencioso Administrativo número 1 de Salamanca ha estimado el recurso formulado por la Asamblea Ecológica de Salamanca sobre los acuerdos de los plenos de 28 de junio y 27 de septiembre de 2012, en los que se aprobó la concesión del derecho de superficie para un tanatorio-crematorio y un tanatorio, respectivamente, que ahora anula y deja sin efecto.

Ante esta situación, el alcalde David Mingo asegura: "respetamos la decisión del juez, pero no la compartimos, ya que el tanatorio cumple un fin social que el juez no duda, y aunque se ha podido cometer algún defecto de forma en el procedimiento, siempre se ha justificado el por qué de la cesión del suelo, con el informe favorable del secretario general del Ayuntamiento, como la consignación del rendimiento de la actividad, unos 7.100 euros anuales", afirma.

## ■ VILLAMAYOR

# Donación de juguetes y alimentos para ayudar a 60 familias necesitadas

El IESO Tomás Bretón de Villamayor ha participado en la campaña organizada por la Concejalía de Asuntos Sociales en una nueva campaña de un 'Juguete Solidario' y la ya tradicional 'Operación Kilo'. Una actividad en la que han colaborado los alumnos del centro (tanto de Religión como de Alternativa), profesorado y demás personal laboral del instituto, y que gracias a sus aportaciones ayudarán a cerca de 60 familias para que en estas fechas puedan disfrutar de las fiestas navideñas gracias a la solidaridad de las familias que han donado productos y juguetes. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Seis jóvenes concluyen el taller de empleo

Seis jóvenes desempleados menores de 25 años han completado su formación en el Programa Mixto de Formación y Empleo Santa Marta I, en el que han desarrollado actuaciones en el municipio en el sector de la construcción y la albañilería. | ENE

## MONTEERRUBIO DE ARMUÑA



### Taller de 'master chef' para los más pequeños

Cerca de medio centenar de niños participaron en el taller de 'Cocina master chef, decoración de galletas navideñas' celebrado en el Edificio Multiusos. Una actividad que está incluida dentro de la programación cultural de Monterrubio. | ENE